

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATORISCHE AUFEICHUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Brussels, April 1978

ECSC BALANCE SHEET AND OPERATIONAL BUDGET FOR 1977<sup>1</sup>

The Commission recently approved the balance sheet of the European Coal and Steel Community (ECSC) and the implementation of the ECSC operational budget for 1977.

The general economic situation has seriously affected the restructuring and the level of investment in the coal and steel sectors. Moreover, ECSC financial activities have become increasingly affected by the Community pattern of investment policy in a number of sectors of the industry.

As a result, there has been a decrease in ECSC financial activity; total loans granted in both absolute and relative terms for all investment financing in the two sectors concerned has dropped. This also explains why the volume of borrowing operations conducted by the ECSC on the capital markets declined in 1977.

The requisite restructuring of these industries in the Community will require special efforts in the coming years, in which the ECSC can play a significant part.

With regard to financial operations in 1977, total loans increased by some 560 m EUA - reaching nearly 4 000 m EUA. In addition, in order to maintain a proper balance between outstanding loans and reserves, the latter were increased to 357 m EUA.

As the amount of loans granted by the ECSC, the steel crisis has meant a drop in investment in this sector, from 3 150 m EUA in 1976 to 2 700 m EUA in 1977. Likewise, the depressed state of the coal market continues to hold back investment in the coal industry.

ECSC financial operations, despite the attractive terms of the loans, have tallied with this pattern: in 1977, the Commission granted 85 loans totalling 742 m EUA compared with 114 in 1976, totalling 1 064 m EUA. These accounted for 21% of the capital spending of the Community steel and coal enterprises in 1977, as against 23% in 1976.

ECSC borrowing operations were conducted on all the capital markets, from the United States to the Middle East, on the Eurodollar, Swiss franc and - for the first time - the sterling markets. The last-mentioned operation, the first foreign loan floated in Britain is worth singling out in view of the highly favourable comment it received in the financial world at large - sure proof that with the prestige the ECSC enjoys, it can successfully reach any market. In 1977, 32 public and private loans were issued, to a total of 729 m EUA, compared with 31, totalling 956 m EUA in 1976.

<sup>1</sup> SEC(78)1555/2

m EUA = million European Units of Account; 1 EUA = DM 2.58058 = Bfrs./Lux.frs. 40.3535 = Dkr. 7.07974 = FF 5.76124 = Fl. 2.78938 = Lit. 1067.50 = L/L Ir. 0.641652 = SwF 2.45698 = US \$ 1.22506 = \$ Can. 1.34065 = £ 0.705077 = UA (EMA) 0.601596

This is the first time that the ECSC balance sheet and operational budget have been forwarded for certification to the Court of Auditors, the body recently created to replace the ECSC Auditor.

To mark the 25 years of ECSC operations, it is worth quoting a number of overall figures for this period:

- the ECSC <sup>has</sup> conducted 185 borrowing operations, covering a total of 4 734 m EUA. These borrowings were quoted in 11 different international monetary units.
- 1 300 loans, totalling 4 840 m EUA were granted from borrowed and own funds.
- non-repayable expenditure on retraining amounted to 205 m EUA and a further sum of 220 m EUA was allocated on a non-repayable basis to technical research.

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
POKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, avril 1978

BILAN ET BUDGET OPERATIONNEL CECA 1977 (1)

La Commission vient d'approuver le bilan de la Communauté Européenne du Charbon et de l'Acier (CECA) ainsi que l'exécution du budget opérationnel CECA pour l'année 1977.

Les secteurs sidérurgique et charbonnier ont dû subir, d'une part, l'influence marquée de la situation économique générale sur leur restructuration et leur volume d'investissement. D'autre part, l'activité financière de la CECA s'est davantage insérée dans l'orientation communautaire de la politique d'investissement dans certains secteurs de l'industrie.

De ce fait, on a vu un rétrécissement du volume de l'activité financière dans le cadre de la CECA; le montant des prêts CECA en termes absolus et relatifs dans l'ensemble du financement de l'investissement des deux secteurs en question a diminué. Ceci explique également que le volume des emprunts placés sous l'autorité de la CECA sur les marchés financiers a vu un recul en 1977.

L'adaptation nécessaire de ces industries dans la Communauté va demander, dans les prochaines années, des efforts particuliers pour lesquels la CECA peut jouer un rôle non négligeable.

Pour ce qui concerne l'activité financière dans l'année 1977, le montant global des prêts en cours a augmenté d'environ 560 MUCE pour atteindre presque 4.000 MUCE. En outre, pour garder un ratio convenable entre l'encours des prêts et les réserves, ces derniers ont été portés à 357 MUCE.

Concernant le volume des prêts octroyés par la CECA, la crise sidérurgique a eu comme conséquence un déclin des investissements dans ce secteur. Les investissements dans la sidérurgie sont passés de 3.150 MUCE en 1976 à 2.700 MUCE en 1977. Parallèlement, les difficultés du marché charbonnier continuent à freiner les nouveaux investissements dans les mines.

L'activité financière de la CECA, malgré les conditions avantageuses des prêts, a suivi cette évolution : 85 prêts ont été octroyés par la Commission en 1977, pour un montant de 742 MUCE, contre 114, pour un montant de 1.064 MUCE, en 1976. Ces prêts ont représenté 21 % des dépenses d'investissement des entreprises sidérurgiques et charbonnières de la Communauté en 1977 contre 23 % en 1976.

Concernant les emprunts, l'activité de la CECA s'est déroulée sur tous les marchés des capitaux, des Etats-Unis au Moyen-Orient, sur les marchés de l'Euro-dollar et du Franc suisse et, pour la première fois, au Royaume-Uni. Cette dernière émission,

(1) SEC(78) 1555/2

MUCE = Million Unités de Compte Européennes; 1 UCE = DM 2,58058 = ./.  
BFR/LFR 40,3535 = DKR 7,07974 = FF 5,76124 = HFL 2,78938 =  
LIT 1067,50 = UKL/IRL 0,641652 = SFR 2,45698 = USD 1,22506 = CAD 1,34065 =  
£ 0,705077 = UC (AME) 0,601596

qui a été la première émission étrangère au Royaume-Uni, mérite une mention particulière, vu les commentaires très favorables qu'elle a recueillis dans les milieux financiers mondiaux. On peut y voir une preuve que le prestige de la CECA lui permet désormais d'atteindre n'importe quel marché aux meilleures conditions. En 1977, 32 emprunts publics et privés, pour un montant de 729 MUCE, ont été émis, contre 31, pour un montant de 956 MUCE, en 1976.

C'est la première fois que le bilan et le budget opérationnel de la CECA ont été transmis pour certification à la Cour des Comptes des Communautés Européennes, qui s'est récemment substituée au Commissaire aux Comptes de la CECA.

A l'occasion de 25 ans d'activité de la CECA, il est intéressant de souligner quelques chiffres globaux afférents à cette période :

- La CECA a lancé 185 emprunts pour 4.734 MUCE. Ces emprunts sont libellés en 11 différentes unités monétaires internationales.
- Elle a octroyé environ 1.300 prêts pour 4.840 MUCE, aussi bien sur fonds empruntés que sur ses fonds propres.
- Elle a dépensé à fonds perdu pour la réadaptation une somme de 205 MUCE, et elle a consacré également à fonds perdu une somme de 220 MUCE pour la recherche technique.